

Vergewaltigung in der Ehe nicht mitgerechnet, erlebt
alle 3 Minuten eine Frau in Deutschland sexuelle Gewalt.

**Sie sagt sich,
es sei nur halb
so schlimm.**

Wir hören heraus, es hat sie voll verletzt.

Sexuelle Gewalt heißt nicht nur Vergewaltigung. Schon jeder ungewollte Körperkontakt ist ein Übergriff mit zum Teil bleibenden seelischen Folgen. Auch und gerade dann, wenn es in vertrautem Umfeld geschieht. Also in Schule, Uni und Betrieb oder bei Ärzten oder Therapeuten. Wie sehr dadurch ihre Gefühle verletzt werden, gestehen sich nur wenige Frauen direkt ein. Wir unterstützen sie dabei, mit dem Erlebten umzugehen. Machen Sie den ersten Schritt. Wir helfen Ihnen bei allen weiteren.

frauen
horizonte
Gegen sexuelle Gewalt

☎ 0761-2 85 85 85

Kunde:

Anlaufstelle für vergewaltigte Frauen, Freiburg

Werbemittel:

Plakate, Namen

Eine drohende Subventionskürzung nahm die Anlaufstelle für vergewaltigte Frauen zum Anlass, ihr Beratungs- und Betreuungsangebot einem breiteren Publikum bekannt zu machen. Entwickelt wurde hierfür ein neuer, ermutigender Name sowie eine Plakatserie, die eindringlich auf die Problematik sexueller Gewalt und deren psychische Folgen hinwies.

Vergewaltigung in der Ehe nicht mitgerechnet, erlebt alle 3 Minuten eine Frau in Deutschland sexuelle Gewalt.

**Sie glaubt,
daß sie alleine
damit fertig
wird.**

Wir merken, daß es sie allein
Viele Frauen haben Angst oder schämen sich, über erlebte sexuelle Gewalt zu reden. Ob Vergewaltigung oder sexuelle Belästigung, die Folgen sind oft ähnlich. Und das macht sie fertig. Wir haben ein offenes Telefon und anonym oder im persönlichen Gespräch mit erfahrenen Mitarbeiterinnen. Machen Sie den ersten Schritt.

frauen
horizonte
Gegen sexuelle Gewalt

Vergewaltigung in der Ehe nicht mitgerechnet, erlebt alle 3 Minuten eine Frau in Deutschland sexuelle Gewalt.

**Sie hätte
nie gedacht,
daß es einmal
sie trifft.**

Wir tun alles, damit es sie wieder losläßt.
Entgegen verbreiteten Vorurteilen werden Frauen und Mädchen unabhängig von Alter, Aussehen und sozialer Herkunft Opfer von sexueller Gewalt. Die seelischen Folgen danach lassen sie oft nicht mehr los. Wir bieten betroffenen Frauen Hilfe und Unterstützung. Das reicht von medizinischer Erstversorgung über beratende Gespräche bis hin zu juristischer Begleitung und therapeutischer Betreuung. Machen Sie den ersten Schritt. Wir helfen Ihnen bei allen weiteren Schritten.

frauen
horizonte
Gegen sexuelle Gewalt

0761 - 2 85 85 85

Kunde:

Anlaufstelle für vergewaltigte Frauen, Freiburg

Werbemittel:

Plakate, Namen

Zentrale Botschaft der Plakatserie: Frauen, die von sexueller Gewalt betroffen wurden, sollen und dürfen mit ihrer seelischen Verletzung nicht allein bleiben. Frauenhorizonte ermutigte zum ersten Schritt, der telefonischen Kontaktaufnahme, und sagte danach eine umfassende Betreuung zu.